

# Homenaje a 11 compañeros que se prejubilán

El pasado 14 de octubre, celebramos el acto de homenaje a los compañeros que se jubilan anticipadamente durante el curso 2008-2009.



A excepción del profesor Vicente Simón, que se encontraba de viaje, asistieron todos los homenajeados: M. Dolores Aparisi, Antonio Clemente, Cristina López, Luis Mayor, Manuel Millán, Juan Pascual, Rosa Pastor, Narciso Sáez, José Sánchez-Cánovas y José Juan Soler. Se proyectó un vídeo de 11 minutos, que en imágenes, trataba de expresar lo mismo que hicieron después en palabras intervenciones como la de E. Barberá: *nuestro reconocimiento a la labor de estos compañeros y a su contribución en los inicios de la Psicología en Valencia.*



Durante la proyección y las intervenciones hubo momentos para

revivir nuestra historia reciente: desde actos académicos y despedidas a compañeros hasta momentos de mudanza, demolición, semanas culturales... Al acabar el acto, como recuerdo, se hizo entrega a los homenajeados de unas plumas grabadas con su nombre y el de la Facultad.



Después disfrutamos de un vino de honor y aquéllos que lo desearon se fotografiaron con los protagonistas del día.



Algunos compañeros no pudieron asistir por diferentes razones y esta pequeña crónica es para ellos y para los homenajeados, muy especialmente.

**Equipo Decanal de Psicología**